

# *Des présidents latino-américains demandent l'analyse de la dette extérieure*

---



Montevideo, 25 juin (RHC)- Des présidents de l'Amérique Latine et des Caraïbes ont demandé des mesures supplémentaires d'appui, de rééchelonnement de la dette extérieure et plus de lignes de crédit rapide pour faire face à la pandémie de Covid-19, a informé la présidence du Paraguay.

« Les gouvernants appellent les organismes financiers internationaux à considérer des mesures supplémentaires de soutien aux pays, à élargir la marge fiscale moyennant des prêts à long terme dans des conditions adéquates, des garanties pour relancer l'activité économique et étudier de possibles rééchelonnements de paiements de la dette » ont affirmé les pays selon le communiqué.

La visioconférence intitulée « Ensemble pour une réponse rapide pour l'Amérique Latine et les Caraïbes face aux Covid-19 a eu lieu ce mercredi convoquée par le chef du gouvernement espagnol Pedro Sánchez.

Les participants à la visioconférence étaient les présidents Alberto Fernández, de l'Argentine; Sebastián Piñera, du Chili, Iván Duque, de la Colombie ; Carlos Alvarado, du Costa Rica; Mario Abdo Benítez, du Paraguay ; Martín Vizcarra, du Pérou ; Danilo Medina, de la République Dominicaine ; Luis Lacalle Pou

de l'Uruguay et Mía Mottley de la Barbade.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/226766-des-presidents-latino-americanos-demandent-lanalyse-de-la-dette-exterieure>



**Radio Habana Cuba**